

JAあいち尾東の特産品 プチヴェールの出荷始まる

JAあいち尾東(日進市/代表理事組合長:市川耕一)のプチヴェールが12月から出荷を開始しています。出荷期間は3月上旬までで、出荷のピークは1月から2月頃です。

当JAでは、平成22年度にプチヴェール部会を設立し、特産化に取り組んできました。現在の部会員数は33名で、栽培講習会や圃場巡回、目揃え会などを行い、生産量増加を目指して活動しています。主に当JA産直施設や名古屋の北部市場、学校給食へ出荷しており、昨年度は、約13,000袋(一袋当たり100g)を出荷しました。今年度も4,208株を作付けており、昨年並みの出荷量になる見込みです。

世界初!!

非結球芽キャベッ「プチヴェール」

ケールと芽キャベツを掛け合わせた新しい野菜として1990年に株式会社増田採種場で開発されました。フランス語で「小さな緑」という意味を持ちバラのような形をしています。1本の木に50~80個ほどの芽が付きます。

ビタミンやカロテン、鉄分、カルシウム等のミネラルを多く含む栄養満点の野菜で、クセの無い 上品な甘みとコクがあります。サッと茹でると、 より鮮やかな緑色になり甘みが増します。

調理がしやすく、サラダや炒め物、シチューなどにオススメです。

※「プチヴェール」は株式会社増田採種場における商標 登録(第 6195210 号)です。



目揃え会で出荷規格を確認する部会員



取材は都度受け付けます。取材にお越しいただく際にはご一報ください。

取材日:収穫時期の12月~3月上旬頃まで取材を受け付けております。

出荷最盛期は1月~2月頃

収穫の様子を取材いただけます。

場所:生産者の畑

〈問い合わせ先〉JAあいち尾東 総務企画部 総合企画課(担当:新家·加藤)

TEL: 0561-56-0080 Fax: 0561-72-8151 E-mail:kikaku@jaab.or.jp

